
Перед учебным годом в сети 
политпросвещения

Не  п о в т о р я т ь  
прошлых ошибок
в ПРОШЛОМ учебном году 

парторганизации Волго
балтстроя насколько расшири
ли сеть политпросвещения. Ра
ботали семинары по изучению 
экономики, кружки истории 
КПСС, текущей политики, на
чальные экономические шко
лы. С большой активностью 
проходили теоретические кон
ференции.

В этих различных формах 
политического просвещения 
коммунисты и многие беспар
тийные активисты  с интересом 
изучали Программу КПСС и 
другие материалы XXII съезда 
партии. Учеба поднимала тру
довую активность строителей.

Однако недостатков в орга
низации политического само
образования в прошлом учеб
ном году в парторганизациях 
стройки было много. Допуска
лись срывы занятий. Некото
рые коммунисты не регулярно 
посещали занятия, не прояв
ляли активности в обсужде
нии вопросов, поставленных 
пропагандистом. Неорганизо
ванно работали комсомольские 
кружки. И самым основным 
недостатком в деятельности 
многих кружков и семинаров 
было то, что слаба связь уче
бы с жизнью, с производст
венной работой своего подраз
деления.

Сейчас в партийных органи
зациях Волгобалтстроя прохо
дят партийные собрания, где 
обсуждаются итоги прошлого 
учебного года и утверждается 
сеть политпросвещения на бу
дущий год. Задача заключает
ся в том, чтобы при комплек
товании кружков и семинаров, 
а также и организации их ра
боты не допустить прошлогод
них ошибок. Основную полити
ческую подготовку коммунис
ты, комсомольцы и другой 
актив должны получить через 
сеть партийного просвещения, 
поэтому организовать это де
ло надо вдумчиво, серьезно и 
с пользой.

Ответственно отнеслись к 
комплектованию политсети се
кретарь парторганизации тов. 
Сидоров и коммунисты комби
ната промышленных предприя
тий. Здесь создано четыре на
чальных школы и семинар по 
экономике строительства с 
охватом слушателей больше 
100 человек. Провели работу 
по созданию кружков, семина
ров и школ Пузырный (управ
ление механизации), тов. М а
лик (энергоконтора) и другие.

На состоявшемся заседании 
парткома утверждена сеть по
литпросвещения по парторга
низациям, утвержден состав 
пропагандистов. Сейчас нужно 
вести подготовку к проведе
нию учебы.

Главное внимание партий
ные организации должны со
средоточить на изучении исто
рии пертии, основ марксизма- 
ленинизма, м е ж д у н а р о д н ы х  
отношений, атеизма.

Парторганизации должны 
заняться экономической под
готовкой кадров. Для этой це
ли созданы и должны рабо
тать семинары по конкретной 
экономике строительства, эко
номические школы и кружки.

Особенно следует позабо
титься об укреплении комсо
мольского просвещения. Сюда 
следует направить самых 
опытных пропагандистов. Мо
лодежь, не имеющую общеоб
разовательной подготовки, не
обходимо вовлечь в вечернюю 
школу рабочей молодежи.

В предстоящем учебном го
ду серьезное внимание сле
дует уделить самостоятельной 
учебе, в связи с этим надо 
побеспокоиться о своевремен
ной подготовке руководителей 
семинаров, консультантов и 
лекторов.

Хорошо подготовиться и ор
ганизованно начать учебный 
год в сети партпросвещения— 
долг партийных и комсомоль
ских организаций н а ш е й  
стройки.

ПРОЛЕТАРИИ ВСЕХ СТРАН, СОЕДИНЯЙТЕСЬ.1
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К р у ж к и  и с е м и н а р ы
ПАРТИЙНАЯ органи

зация СУ-478 Транс- 
гидромеханизации в те 
кущем году проводит 
большую работу по под
готовке к новому учеб
ному году в сети партий
ного просвещения. Ком
мунисты стараются не 
допускать при комплек
товании недостатков про
шлого года.

Сеть партпросвещения 
скомплектована по всем 
прорабствам, утвержден 
состав слушателей круж
ков и семинаров, подоб
раны пропагандисты. При 
управлении создан семи
нар по изучению кон
кретной экономики строи
тельства, в котором бу
дут повышать свой идей
но-политический уровень 
коммунисты и комсомоль
цы из инженерно-техни
ческого персонала. Р у 
ководить семинаром бу
дет заместитель началь-

Ф. М. Панченко, 'з а м е 
стителем его утвержден 
начальник управле н и я 
Б. В. Карумидзе.

В прорабствах Водо
раздел, Волоков Мост и 
Пахомово созданы круж
ки по изучению истории 
КПСС и один кружок 
текущей политики.

В этом году у моло
дежи большая тяга к по

вышению своих знаний в 
общеобразова т е л ь н ы х  
школах, в среднетехни
ческих и высших учеб
ных заведениях.

Задача парторганиза
ции — хорошо подгото
виться и организованно 
начать занятия в круж
ках и семинарах.

П. ТЕЛИЦЫН.

ника стройуправления
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П о  н а ш е й  с т р о й  к е

Вручена Почетная грамота
В коллективе строительного управления 

№  478 состоялось собрание, на котором вруче
на коллективу Почетная грамота Управления 
и объединенного постройкома, присужденная за 
достигнутые показатели по выполнению плана 
второго квартала и июня текущего года.

Начальник стройуправления тов. карумидзе, 
секретарь парторганизации тов. Панченко и 
председатель постройкома тов. Черепов от 
имени рабочих сказали, что коллектив и в 
дальнейшем будет продолжать настойчивую 
борьбу за выполнение установленных заданий.

Г. АЛЕКСЕЕВ.

Лекция для строителей Шексны
лекцию о международ
ном положении. С этой 
же лекцией тов. Фила
тов выступит на ряде 
объектов и подразделе
ний стройуправления.

Кандидат философ
ских наук М. И. Фила
тов в клубе для рабо
чих и инженерно-тех
нических работни к о в  
Шекснинского строй
управления прочитал

Вечер о Кубе
Вчера в рабочем клу

бе Шекснинского строй
управления проведен ве
чер, посвященный дню 
освобождения К у б ы .  
Доклад и художествен
ную часть на эту тему 
подготовили студенты 
МГУ, работающие сей
час на стройке.
У строителей осталось

очень хорошее впечат
ление о проведенном 
студентами мероприя
тии.

Накануне этого дня 
студенты провели с ра
бочими беседы о кубин
ской революции.

А. Гусев, 
сек р ета р ь  п ар тбю р о

Курсы электромонтеров
При энергоконторе 

заканчивают работу 
курсы электромонтеров 
с отрывом от произ
водства. На курсах 
учатся бывший штука
тур Валя Шадрина, ра 
бочая Тоня Соколова,

Геннадий Иванищев и 
другие.

После окончания уче
бы слушатели курсов 
будут работать на 
объектах стройки.

И. Николаев.

За высокую 
производительность труда
В. И. Ленин в своей ис

торической работе „Вели 
кий почин“ писал, что про
изводительность труда—это, 
в последнем счете, самое 
важное, самое главное для 
победы нового общественно
го строя. Контрольными 
цифрами развития народного 
хозяйства СССР на 1959— 
1965 гг. предусматривается 
рост производительности 
труда в строительстве за 
семилетие на 60 — 65 про 
центов или 6—8 процентов 
в год.

В текущем году в сравне 
нии с 1961 годом производи 
тельность труда на Волго- 
балтстрое должна возрасти 
на шесть процентов. Как 
же выполняется это зада
ние?

В первом квартале ни 
одно из строит е л ь н ы х 
управлений не выполнило 
плана по выработке на 
списочного рабочего рабо
тающего на строительно
монтажных работах. В 
стройуправлении № 421 
заработная плата опережает 
производительность труда 
на 15 процентов, а в 
СУ—419 — на шесть про
центов, что говорит о не-

Почти со всех концов 
Советского Союза собра
лись молодые ребята —ком
сомольцы в бригаду шофе
ров Виктора Безухова. С 
комсомольской путевкой в 
кармане, с горячим ж ела
нием работать на большой 
стройке семилетки приеха
ла молодежь. Около 30 ав 
тосамосвалов, более 50 че
ловек шоферов—таков со
став бригады бетоновозной 
автоколонны.

Ребята работают слажен
но, дружно, соревнуются за 
звание бригады коммунис
тического труда. Вовремя, 
быстро доставлять на объек
ты бетон, не допускать

Бригада Виктора Безухова ^ жда0т
простоев бетонного завода
из-за автотранспорта—тако
ва задача бригады.

Настроение у ребят бод
рое. Большинство из них 
твердо решило работать 
здесь до завершения строи
тельства. Они подумывают 
соревноваться за право уло
жить последний кубометр 
бетона в сооружения Вол- 
го-Балта.

Бригада обеспечив а е т 
круглосуточную вывозку 
б е т о н а  н а  о б ъ е к т ы .  
Н о  н е  в с е  м а ш и н ы  
имеют две смены шоферов. 
Из-за этого ребятам часто

приходится работать по две 
смены. От неправильного 
распределения автомашин 
по сменам иногда третья 
смена не в полной мере 
обеспечивает заявку бетон
ного завода машинами.

Жалуются шофера на не
правильное нормирование. 
Условия работы на вывозке 
бетона на шестой шлюз не 
одинаковые с усло
виями вывозки на тре
тий и пятый шлюзы. Одна
ко это не учитывается.

— Работники СУ-420, —го
ворят шоферы,—плохо со-

дорогу от Кан- 
шестого шлюза. 

Руководители автоколон
ны не учитывают хорошую 
работу этой бригады, луч
шие водители ничем не по
ощряются и нигде не отме
чаются.

— Но как бы мы ни были 
огорчены, — говорит брига
дир, — работаем ня со 
весть.

Н. ДАНИЛОВИЧ.

удовлетворительной орга
низации производства и 
труда на стройке.

Во втором квартале 1962 
года положение с произво
дительностью труда начало 
выправляться. Руководст
вом Волгобалтстроя приня
ты некоторые м е р ы  по 
оснащению строительных 
организаций механизмами, 
автотранспортом, улучше
но дело с подбором и рас
становкой кадров рабочих 
и инженерно-технических 
работников. Все это спо
собствовало повыш е н и ю 
производительности труда. 
В целом по стройке произ
водительность во втором 
квартале составила 111 про
центов к плановой и по 
стройуправлениям соответ
ственно:

С У -4 2 1  -  
С У - 4 2 0  -  
С У -4 1 8  -  
С У - 4 1 9  -  

Эти цифры 
том, что коллектив строи
телей начинает набирать 
темпы, повышает степень 
механизации строительных 
работ, улучшает использо
вание механизмов, лучше 
организует труд. Но до
стигнутые во втором квар
тале результаты по произ
водительности труда это 
только начало большой ра
боты по вскрытию резер
вов, способствующих росту 
производительности труда. 
Но они далеко еще не 
исчерпаны. И долг чести 
каждого рабочего и инж е
нерно-технического работ
ника полнее использовать 
все резервы и возможности 
для повышения производи
тельности труда.

Н. ПАНОВ.

137 проц. 
113 проц.
110 проц.
92 проц. 
говорят о

В П Е Р Е Д И - Ш Л Ю З  №  4 
На 27 июля по укладке бетона впереди идет шлюз № 4. Кол

лектив строителей этого сооружения выполнил месячный план на 
85 процентов.

Строители шлюзов №№ 3, 5, 6 и Череповецкой ГЭС, равняй
тесь на передовиков!
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| сКавстрвгу
I строителя

Работать на стройке 
— почетно

НА СТРОИТЕЛЬСТВО 
Волго-Бал т и й с к-о г о 

водного пути я приехал по 
комсомольской путевке из 
Белгорода и работаю ш о
фером бортовой машины в 
третьей автоколонне. Сей
час моя машина закрепле
на за пятым шлюзом, здесь 
в основном я обеспечиваю 
перевозку рабочих. Хотя 
это дело как бы и невид
ное, но я считаю его весь
ма ответственным. Надо 
быть очень внимательным 
за рулем и вести автомо
биль осторожно. К Дню 
строителя мне, как и дру
гим водителям, хочется 
придти с хорошими показа
телями в труде. Поста
раюсь возложенные на ме
ня обязанности выполнять 
добросовестно, содержать 
машину в хорошем техни
ческом состоянии. В неко
торые дни приходится ра
ботать по две смены, но я 
со временем не считаюсь. 
Работать на такой грандиоз
ной стройке я считаю очень 
почетно.

Рабочим созданы все ус
ловия. В общежитии есть 
радио, газеты, настольные 
игры. В нашей комнате про
живает четыре хлопца: 
бульдозерист Федор Гуд
ков, экскаваторщик Алек
сандр Рыбаков, плотник 
Александр Домничев. Все 
они хорошо трудятся. И 
заработки здесь неплохие. 
Живем мы дружно. В ком
нате у нас чисто, всем мы 
обеспечены. Словом, рабо
тать на стройке мне очень 
нравится.

В. БАБИЧ,
ш оф ер  тр етьей  автоколонны .

Читатель сообщает, предлагает, советует

Успехи в труде могут быть
л у ч ш еСпецу правление № 478 

производит разраб о т к у 
грунта способом гидроме
ханизации на водораз
дельном канале Волго- 
Балтийского водного пу
ти. За первое полугодие 
текущего года гидроме
ханизаторы выполнили 
план строительно-мон- 
тажных работ и график 
профильной выемки грун
та.

Наилучших успехов за 
полугодие добился кол
лектив коммунистическо
го труда земсна р я д а  
№ 313 (бригадир Н. Г. 
Иванов). За два месяца 
земснаряд дал 214,9 ты
сячи кубометров грунта, 
а в пересчете на вторую 
категорию — 250 тысяч

кубометров, выполнив 
план по наряд-заданию 
на 117 процентов.

Из земустановок впе
реди идет коллектив ком
мунистического труда 
земустан о в к и № 135 
(бригадир тов. Самойлов). 
За полугодие земуста- 
новкой вынуто грунта 
162,2 тысячи кубометров 
или 150 процентов к за 
данию.

Успехи в труде всех 
земснарядов и земуста
новок могут быть преум
ножены, но Белоусовская 
электроподста н ц и я не 
всегда в полной потреб
ности обеспечивает элек

троэнергией. Вместо 30 
мегаватт по плану полу
чаем только 20, то есть 
одна третья часть зем
снарядов не обеспечи
вается электроэнергией.

Управлению Волгобалт- 
строя необходимо при
нять самые решительные 
и действенные меры по 
обеспечению всех зем
снарядов СУ-478 электро
энергией, чтобы они могли 
работать на полную мощ
ность и круглосуточно, 
без ограничений во вре
мени, с наибольшей про
изводительностью.

А. ЗОЛОТУХИН,
старш и й  и н ж ен ер  п р о и з- ' 
в о д с тв ен н о -т ех н и ч еск о го  

о тд ел а  С У -478 .

З е м с н а р я д а м  н у ж н а  
электроэнергия

Мы, гидромеханизаторы 
прорабства Водора з д е л 
СУ-478 работаем на земсна
рядах типа 300-40. На 68 
канале сосредоточено шесть 
земснарядов, которые вы 
полняют ответственное за
дание. От успешной рабо
ты этих земснарядов во 
многом будет зависеть вы
полнение основной зада
чи, которая поставлена 
перед строителями — про
пуск первых судов по трас
се Волго - Балта осенью 
1963 года. Коллектив про
рабства с большим энту
зиазмом трудится над вы
полнением поставленных 
задач. Но нам зачастую не 
созданы условия.

В начале текущего меся
ца для нормальной работы 
механизмов недостаточно

Знамя у стройуправления № 418

Не д а в н о  состоялось 
собрание рабочих и 

инженерно - технических 
работников строительно
го управления № 418 
по итогам работы за вто
рой квартал и июнь те 
кущего года, где строй
управлению вручено пе
реходящее Красное зна
мя Управления и объе
диненного постройкома. 
Принимая знамя, началь
ник стройуправления тов. 
Рубан сказал, что дело 
чести коллектива—удер
жать это знамя до конца 
года. Вместе с тем, он 
напомнил собравшимся о 
тех задачах, которые

должны решать строите
ли в третьем квартале.

На собрании выступили 
также тт. Лапскер, Тро
фимов, Дейкалюк, Оку- 
нева и другие.

Группе рабочих, отли
чившихся в труде, вру
чены денежные премии. 
В числе получивших пре
мии крановщики Е. А. 
Авров и Н. И. Сотников, 
электрики А. П. Окунев,
С. Ф. Путилин, В. А. Га- 
лафеев, бетонщики Н.Ф. 
Ипатов, П. П. Рудаков и 
другие.

А. ШПАЛЕРОВ,
п р е д с е д а т е л ь  о б ъ ед и н ен н о г о  

п острой к ом а.

было электроэнергии, по
этому каждый земснаряд 
вынужден был простаивать 
по два часа в сутки. А к 
половине июля из-за пони
женного напряжения элек
троэнергии простои еще 
больше увеличились.

Вполне понятно, что та
кая постановка дела отра
жается на выполнении пла
на. Кроме того, при такой 
работе рывками гидромеха
низаторы могут вывести из 
строя главный электродви
гатель мощностью в 864 
киловатта. Например, зем 
снаряд № 314 вынужден за 
пускать главный электро
двигатель 68 раз в сутки. 
Разве это нормально?

Коллектив прорабства Во
дораздел спрашивает глав
ного э н е р г е т и к а  
когда же г и д р о м е- 
ханизаторы получат необ
ходимую электромощность, 
которая могла бы обеспе
чить нормальный режим 
работы земснарядов.

П о п о р у ч ен и ю  коллектива  
п р о р а б ств а  В о д о р а зд ел .

* В. РЕУС.

Волейболисты 
стройки в Вологде
Команда волейболистов 

нашей стройки на днях вы
ехала на областные сорев
нования по волейболу. 
Успеха спортсменам!

На областных соревнованиях
С 10 по 18 июля в гор. 

Вологде проходили сорев
нования по легкой атлети
ке и баскетболу, в которых 
приняли участие и спорт
смены нашей стройки. На 
всем протяжении соревно
ваний борьба за лучшие 
места была очень упорной.

место. Хорошо выступили 
легкоатлеты Валентин Ши- 
перов, аппаратчик кислород
ного завода, мастер СУ-421 
Валентин Цвирко, который 
установил областной рекорд 
в тройном прыжке. Его ре
зультат—13 метров. Вален
тин включен в сборную Во
логды для участия в рес

Наша команда заняла третье ‘ публиканских соревнова

ниях, которые проходят 
в г. Ярославле.

Баскетболисты заняли вто
рое место и получили ди
плом II степени.

К этим соревнованиям на
ши спортсмены готовились 
серьезно, но нужно отме
тить, что еще недостаточно 
внимания уделяется спор
ту со стороны начальников 
стройуправлений. А спорт 
нужен молодежи!

Н. ОЛЕХОВ.

Надо экономить
При разгрузке цемента из 

барж допускаются большие 
потери этого ценного строи
тельного материала. Д есят
ки тонн добротного цемен
та при перевозке на маши
нах рассыпаются по доро
гам, затем укатываются или 
смываются дождем. Почему 
бы не поставить специаль
ных людей, отвечающих за 
качество разгрузки цемен
та?

Н е д е ш е в о  обходится 
строительству один кубо
метр бетона. Но и этот 
ценный строительный ма
териал многие строители 
не экономят. Десятками 
тонн бетон пропадает у 
обочин дорог, в откосах. 
Есть и такие факты, когда 
в путевом листе шофера 
значится погрузка 2,5 кубо 
метра, а на стройплощад
ку он привозит только 1,5 
кубометра. Бетон теряет
ся по дороге.

Недопустимым является 
и такой факт, когда в Но
винках связки арматуры из 
стали (погнутые арматур 
ные прутья) остаются в от
косах и зарываются землей. 
Между тем, каждое строи
тельное управление имеет 
план на сдачу металлолома. 
Почему бы эти материалы, 
если они не годны произ
водству, не сдать в метал
лолом?

Все эти факты говорят о 
том, что руководители не
которых подразделений и 
объектов не борются за 
экономию материалов, до 
пускают бесхозяй с т в е н- 
ность. И удивительно то, 
что все это им сходит с 
РУК-

На предприятиях нашей 
страны сейчас все шире 
разгорается соревнование 
за экономию сырья, обору
дования, строительных и 
других материалов, а у нас 
на стройке этому не при
дается значения. Почему
Ж 6 ?

А. БОГДАНОВ,
газо*ы й  эл ек тросвар щ и к  
уп равлени я  м ехани зац ии .
»  — - —— 

В партийных 
и комсомольских 

организациях

Отчетно-выборное 
собрание

На днях состоялось о т 
четно-выборное собрание в 
парторганизации с т р о й - 1  
управления № 418. Комму-1 
нисты тт. Петухов, Рубан,! 
Аверин, Клочев и другиеs 
в своих выступлениях от
метили большие недостатки 
в работе парторганизации и 
ее секретаря тов. Шевцова. 
В частности, было отмече
но, что парторганизация I 
мало проводила работы п о : 
мобилизации коллектива на 
выполнение плана, слабо 
осуществляла партийно-мас
совую работу, не заботи
лась о росте парторганиза
ции.

Партийное собрание из
брало секретарем парторга
низации И. С. Панферова и 
заместителем секретаря —
В. С. Петухова.

Н. ФЕДОРОВ.

Делегаты 
на комсомольскую 

конференцию
На недавно состояв

шемся комсомольс к о м  
собрании на 33 водосбро
се СУ-421 делегатами на 
комсомольскую конфе
ренцию Волгобалтстроя 
избраны секретарь ком
сомольской организации 
Калинина, лучшие ком
сомольские активисты и 
передовики производства 
тт. Дыкарова, Шлыков, 
Королев, Власова, Гро
мыко, Максимова.

На этом же собрании 
члены ВЛКСМ утверди
ли состав „отряда ком
сомольского прожектора" 
и редколлегию стенной 
газеты.

Проведено также со
брание в первой автоко
лонне укрупненной базы. 
Делегатами на конферен
цию избраны Г. Неспа- 
нов, В. С е р д у к о в ,
М. Баскарев и другие.

И. БАШКИРЦЕВ.

В клубе 
беспорядок

О чень неприглядны й наруж ны й  
вид у  Н овин ковск ого  клуба: па
радны й вход  заби т  доск ам и , с т е 
кол в н ек отор ы х ок нах нет и 
вм есто  их прибиты  доск и . И в 
п ом ещ ении  клуба полнейш ий б е с 
порядок: на п ол у  толсты й слой  
грязи , и во время танцев  зд есь  
п одним ается  пыль, что н ев о зм о ж 
но н аходи ться  в здании . В сю ду  
валяю тся ок урки . В биллиардной  
т о ж е  полнейш ий бесп ор я док .

О дна зав едую щ ая  клубом  тов. 
Л огун ова  не м ож ет  зд есь  навести  
долж ны й порядок . Д е л о  в том, 
что рук оводи тели  ст р ой уп р ав л е
ния №  421 и управления м ехан и 
зации  тт. Т рахтм ан, А н тонов , Ф о- > 
м енко и В е р е со в  не уделяю т до- i 
статоч н ого  внимания о р га н и за ц и и ; 
д о су га  р абоч и х, р аботой  клуба не 
и н тер есую тся . В ст о р о н е  оч ев и д 
но и ком сом ольская организация.

А. Иванов.

РЕДКОЛЛЕГИЯ.

Г азета вы ходит  
в с р е д у  и с у б б о т у

З а к а з  М  1284

А д р е с  редакции: г. В ы тегра, В ол огодск ой  обл асти , улица III И н терн ац ион ала, 2 |6 , тел еф он  №  67.

г. В ы тегра, В ол огодск ой  о бл асти , районная типограф ия. Т ираж  1500


